
Elezioni, Italia: "Il nostro
è  un  lavoro  di  squadra,
parliamo  al  cuore  della
città"
“Raccogliamo oggi i frutti di un lavoro di squadra, svolto con
passione, affiatamento e con l’incitamento di una larga fetta
di  città”.  Francesco  Italia,  candidato  alla  riconferma  a
sindaco,  parla  del  dato  che  emerge  dal  primo  turno  delle
amministrative di domenica e lunedì, che lo ha condotto al
ballottaggio  con  Ferdinando  Messina.  “E’  il  risultato-
prosegue  -dell’incitamento  di  una  larga  fetta  di  città,
persone che hanno dimostrato di riuscire a vincere grandi
corazzate, quelle dei partiti, dei voti strutturati. Abbiamo
visto diverse volte in città il presidente della Regione, ex
primi  ministri,  ministri  in  carica,  deputati  nazionali  e
regionali, eppure noi abbiamo portato a casa un bellissimo
risultato. Siamo già al lavoro per i prossimi 15 giorni ma di
certo vanno ringraziate le persone che hanno creduto e credono
nel nostro progetto. Un elemento che è motivo di entusiasmo”. 
Italia evidenzia un fatto. “Noi- ricorda- non siamo amati dai
partiti e nemmeno da alcune grosse associazioni di categoria.
Questo non mi scoraggia perché la nostra proposta politica ha
guardato alla città reale, alle persone con cui in questi
anni,  a  volte  difficilissimi  (pensate  al  Covid)  ci  siamo
confrontati e abbiamo parlato quotidianamente, con tutte le
categorie sociali”. In vista del ballottaggio il dialogo si
estende ad altre fasce.  “Ci rivolgeremo -preannuncia Italia-
anche a mondi che non ci hanno votato al primo turno.  La mia
continuità è l’unica che può garantire la governabilità della
città rispetto a gruppi in cui ci sono tanti galli in un
pollaio ed evidenti spaccature fin dall’inizio . Mi rivolgerò
certamente- prosegue Italia- a tutti i candidati a sindaco che

https://www.siracusaoggi.it/amministrative-2023-italia-il-nostro-e-un-lavoro-di-squadra-parliamo-al-cuore-della-citta/
https://www.siracusaoggi.it/amministrative-2023-italia-il-nostro-e-un-lavoro-di-squadra-parliamo-al-cuore-della-citta/
https://www.siracusaoggi.it/amministrative-2023-italia-il-nostro-e-un-lavoro-di-squadra-parliamo-al-cuore-della-citta/
https://www.siracusaoggi.it/amministrative-2023-italia-il-nostro-e-un-lavoro-di-squadra-parliamo-al-cuore-della-citta/


non hanno raggiunto il ballottaggio, per parlare con loro e
con  i  loro  elettori  e  immaginare  quanto  ha  prefigurato
l’Arcivescovo  durante  il  suo  discorso  in  occasione  delle
celebrazioni della Festa del Patrocinio di Santa Lucia, quando
ha sollecitato la politica a lavorare senza polemiche per la
città” .

Amministrative, Carta: "L'Mpa
torna ovunque in provincia e
si impone in città"
“Sono state elezioni su cui ha molto pesato l’astensionismo ma
sono  anche  elezioni  che  hanno  determinato  un  risultato
importante per l’Mpa, che se non è primo è il secondo partito
in città”. Questo il commento del deputato regionale Giuseppe
Carta  il  giorno  dopo  lo  spoglio  elettorale.  “I  dati  –
prosegue- ci dicono chiaramente che la politica deve tornare
nei partiti, contenitori dove confrontarsi, dove mettere le
idee. Si torna a masticare un senso di condivisione, si dee
tornare tra la gente, con un importante contatto con le 
persone”.  Sul  risultato  ottenuto  da  Ferdinando  Messina,
candidato  a  sindaco  del  Centrodestra,  Carta  fa  una
valutazione.  “E’  andato  sopra  le  aspettative-  sostiene  il
sindaco di Melilli- e questo mi fa piacere. Messina si è
ritrovato  in  un  gioco  fra  partiti  che  lo  ha  penalizzato.
Avrebbe potuto vincere a primo turno”. Il riferimento è al
mancato sostegno da parte di Edy Bandiera, che si è proposto
all’elettorato come candidato alla carica di sindaco e che
adesso dovrà decidere a chi, fra Messina e Italia, dare il
proprio sostegno. “Sia Bandiera e sia Garozzo- osserva Carta-
hanno ottenuto risultati di rilievo- Insieme arrivano quasi al
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20 per cento”. Il Movimento per l’Autonomia, secondo quanto
racconta  il  parlamentare  dell’Ars,  “ha  subito  molti
annullamenti di voti di lista, per errori di inserimento dei
nomi dei candidati”. Tornando al tema astensionismo, Carta lo
lega “alla mancanza, in questi anni, del consiglio comunale a
Siracusa.  Non  c’è  stato,insomma-  conclude-  il  traino
elettorale  verso  le  urne”.

 

 

Mangiafico:  "Grazie  Civico4,
faremo da pungolo alla nuova
amministrazione"
“Amarezza, ma anche gratitudine”. Questi i sentimenti espressi
da Michele Mangiafico, leader politico del movimento Civico4
all’indomani del primo turno di ballottaggio. Parla di “grande
riconoscenza alle 2 mila persone che hanno riposto nel nostro
Programma  Amministrativo  la  loro  fiducia,  riconoscendoci
credibilità e affidabilità”. Amaro in bocca “per non essere
riusciti a far comprendere a sufficienza la bontà della nostra
proposta  politica  per  la  città  che  verrà,  per  la  nostra
Siracusa”, continua Mangiafico.
Poi un pensiero a quanti “si sono impegnati in questa campagna
elettorale,  alla  squadra  che  ha  combattuto  una  battaglia
difficile  ma  entusiasmante.  Non  li  deluderò.  Non  li
deluderemo.  Non  vi  deluderà  la  comunità  politica  che  si
riconoscerà nei prossimi cinque anni nell’impegno civile e
sociale di Civico4”.”
Per  il  futuro,  “faremo  da  stimolo  per  qualunque
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Amministrazione  governerà  la  città,  come  abbiamo  fatto  in
questi tre anni e mezzo. Ieri come oggi, la nostra bussola era
e resterà il Programma Amministrativo costruito insieme ad un
pezzo di città, che oggi rappresentiamo e che abbiamo bisogno
di ascoltare in questi giorni”, conclude Mangiafico.

Elezioni  amministrative,
Renata  Giunta:  "Faremo
opposizione ferma e convinta"
“Un’esperienza  importante  da  cui  il  Centrosinistra  deve
ripartire. Faremo opposizione ferma e convinta in consiglio
comunale”.  Non  sembra  lasciare  spazio  ai  dubbi  la
dichiarazione  di  Renata  Giunta,  candidata  sindaca  della
coalizione progressista e democratica dopo le elezioni del 28
e  29  maggio.  “Ci  siamo  presentati  ai  cittadini  con  un
programma alternativo a quello degli altri candidati e ci è
stato riconosciuto il valore della proposta e la discontinuità
con le amministrazioni che si sono succedute in questi ultimi
anni  -commenta  Renata  Giunta-  Nonostante  una  buona
affermazione personale, il risultato non basta per andare al
ballottaggio.  Voglio  ringraziare  tutti  quelli  che  hanno
lavorato  e  alimentato  fino  alla  fine  la  speranza,  grazie
quindi al Partito Democratico, al Movimento 5 Stelle, a Lealtà
e Condivisione, Verdi e Sinistra Italiana e grazie alle donne
e  agli  uomini  della  mia  lista  Renata  Giunta  Sindaca”.
“L’essere  andati  così  vicini  al  ballottaggio  deve  essere
motivo  di  orgoglio  per  tutti”.  “L’analisi  politica  invece
richiede ancora qualche giorno per metterci nelle condizioni
di valutare anche i dati delle liste e quelli dei consiglieri
che saranno eletti al Consiglio Comunale dove porteremo avanti
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un’opposizione  ferma  e  convinta”.  “Auguro  buona  fortuna  -
conclude- alla città di Siracusa e ai siracusani, che sappiano
vigilare,  valutare,  agire  di  conseguenza”.  “La  vita
democratica  della  città  viene  prima  di  tutto  che  i  due
contendenti al ballottaggio possano essere valutati per la
loro capacità di tutelare la democrazia e la partecipazione.

Capitombolo  M5S,  Ficara  e
Scerra:  "Amarezza,  voto
troppo frammentato"
“Amarezza e delusione per il risultato, ci aspettavamo di più.
E’ inutile negarlo”. E’ l’analisi di Paolo Ficara (M5S) dopo
la conclusione della prima fase dello spoglio a Siracusa. “Il
Movimento 5 Stelle non ha raggiunto la soglia di sbarramento
del 5%: un patrimonio di circa 2.000 voti che non ci permette
però  di  esprimere  consiglieri  comunali.  Ringrazio  Renata
Giunta per essersi messa in gioco e per l’impegno, in bocca al
lupo  a  Ferdinando  Messina  e  Francesco  Italia  per  il
ballottaggio”.
Poi una lettura politica, incentrata “sulla dispersione del
voto utile a causa di un frazionamento eccessivo tra liste e
candidati che si sono moltiplicati, rispetto a cinque anni
addietro. E questo, in primis, colpisce un movimento che si
basa sul voto di opinione”, analizza Paolo Ficara.
“Adesso  faremo  le  opportune  valutazioni,  nel  frattempo
ringrazio tutti quelli che si sono spesi con lealtà, dal primo
all’ultimo giorno di questa avventura. Come sempre, abbiamo
portato avanti una proposta nuova, concreta e pulita per la
città. Abbiamo preferito parlare di temi, proposte e soluzioni
altri invece di poltrone e sottogoverno. Siamo già pronti a

https://www.siracusaoggi.it/passo-indietro-del-m5s-ficara-scerra-amarezza-e-delusione-eccessivo-frazionamento-del-voto/
https://www.siracusaoggi.it/passo-indietro-del-m5s-ficara-scerra-amarezza-e-delusione-eccessivo-frazionamento-del-voto/
https://www.siracusaoggi.it/passo-indietro-del-m5s-ficara-scerra-amarezza-e-delusione-eccessivo-frazionamento-del-voto/


ripartire, facendo opposizione anche all’esterno del Consiglio
comunale.  Abbiamo  una  base  giovane,  un  primo  ricambio
generazionale  su  cui  lavorare  per  costruire  qualcosa  di
importante. La vicinanza del presidente Conte è uno stimolo a
fare di più e meglio”.
“Siamo amareggiati per il risultato di Siracusa, non in linea
con  le  nostre  aspettative.  Abbiamo  lavorato  per  costruire
un’alternativa pulita e credibile, puntando sui temi, sulle
proposte per il futuro e le soluzioni per il presente della
città. L’eccessivo numero di liste e candidati ha chiaramente
penalizzato una forza come il Movimento 5 Stelle, che poggia
molto sul voto di opinione, finendo per frazionare il voto e
disperderlo in mille rivoli. Ciò nonostante, insieme al resto
della  coalizione  progressista,  abbiamo  fatto  da  argine
all’avanzata della destra a Siracusa, costringendola comunque
al ballottaggio. Siamo assolutamente soddisfatti della scelta
della candidatura di Renata Giunta, che ha dimostrato, anche
in questa campagna elettorale, la sua preparazione e la sua
capacità di potere sintetizzare e rappresentare la visione di
Città  delle  diverse  forze  della  Coalizione”.  Così  il
parlamentare nazionale Filippo Scerra (M5S) commenta il dato
dello spoglio a Siracusa.
“Come M5S Abbiamo costruito un gruppo giovane che rappresenta
oggi la nuova base da cui il Movimento 5 Stelle riparte, forte
di una rinnovata struttura territoriale affidata da alcuni
giorni  al  nuovo  coordinatore  provinciale,  nominato  dal
presidente  Giuseppe  Conte.  Proprio  al  nostro  presidente  –
prosegue Scerra – un sentito ringraziamento per la vicinanza
ed il supporto. Ci rimboccheremo le maniche per rilanciare
l’azione del M5S a Siracusa. Di certo non mancherà la nostra
attenzione nel seguire l’azione dei nuovi amministratori negli
anni importanti del Pnrr e delle sfide energetiche. Ed anche
fuori dal Palazzo continueremo a proporre e collaborare alla
costruzione  di  un’idea  di  città  inclusiva  e  sostenibile,
sempre dalla parte della gente”.



Investe ragazzini in bici e
scappa:  identificato  e
denunciato dalla Municipale a
Floridia
La Polizia Municipale di Floridia è riuscita a ricostruire la
dinamica di un incidente e di individuare il responsabile. I
fatti risalgono al 22 maggio scorso, quando al chilometro
110,4  della  Ss  124  –  nel  tratto  che  costeggia  la  Zona
Artigianale – si è verificato l’impatto tra un’automobile e
una  bicicletta  con  due  minori  in  sella.  Subito  dopo  il
sinistro, l’automobilista si è allontanato dandosi alla fuga.
Grazie al lavoro certosino compiuto dalla Polizia Municipale è
stato possibile ricostruire l’accaduto.
Gli agenti hanno visionato le immagini delle telecamere di
sicurezza  dell’impianto  comunale  e  quelle  installate  da
privati,  individuando  il  responsabile  che  è  stato
successivamente  denunciato  alla  Procura  di  Siracusa.
“Il risultato ottenuto – sottolinea Marco Carianni, sindaco di
Floridia – inorgoglisce non solo il sottoscritto ma tutta la
comunità floridiana. Non curarsi della salute di due bambini
coinvolti  è  un  atto  di  viltà  e  va  condannato  nelle  sedi
opportune. Voglio rivolgere un plauso al Comandante del corpo
di  Polizia  Municipale  e  agli  agenti  che  quotidianamente
svolgono una serie di servizi essenziali per Floridia. Gli
impianti  di  videosorveglianza  ci  permettono  di  attuare  un
controllo dettagliato del territorio, irrogando sanzioni a chi
contraddice  la  legge.  Continueremo  a  lavorare  –  conclude
Carianni – per migliorare i servizi. Una città sicura è una
città che vive bene e cresce giorno dopo giorno”.
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Palazzolo: Salvatore Gallo si
riconferma  sindaco  con  il
66,32%
Salvatore Gallo riconfermato sindaco di Palazzo Acreide. Con
una percentuale del 66,32% ha avuto la meglio su Francesco
Magro (Obiettivo Comune Palazzolo) che si è fermato al 33,68%.
Sin dai primi dati dello spoglio, Gallo avanti con un margine
che è presto diventato di sicurezza sino al dato ufficiale
relativo alle 10 sezioni di Palazzolo.
Festa nella cittadina montana, all’insegna del “fare”: verbo
su cui Gallo ha impostato la sua campagna elettorale e – come
rivendica – l’azione amministrativa dei 5 anni scorsi. “E da
quanto fatto si riparte”, il suo commento.

Contrasto  alla  spaccio:
sequestrate  in  via  Santi
Amato 41 dosi pronte per la
vendita
Non conosce tregua la battaglia quotidiana allo spaccio di
droga. Altri quantitativi di stupefacente pronto ad essere
venduto  ad  assuntori  locali,  sono  stati  sequestrati  dalla
Polizia di Siracusa. Nello specifico, agenti delle Volanti,
nell’ambito dei controlli antidroga operati nelle piazze dello
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spaccio siracusano, hanno rinvenuto e sequestrato 7 dosi di
crack,  14  dosi  di  cocaina,  2  dosi  di  hashish  e  18  di
marijuana.
Ancora una volta, i controlli si sono concentrati sulla zona
di via Santi Amato, tristemente nota come supermarket dello
stupefacente tra i più attivi di Siracusa.
Il pericoloso ritorno del crack – economico ma dannosissimo
per l’organismo – è un dato segnalato con un certo allarme, e
da diverso tempo, dagli investigatori siracusani.

Vendesi  Vespa  online,  ma
l'annuncio  social  è  una
truffa: denunciato un 37enne
Un annuncio sui social aveva attirato la sua attenzione: Vespa
50 in vendita a 1.600 euro. Dopo uno scambio di messaggi con
l’inserzionista,  ha  definito  la  trattativa  e  l’accordo  di
compravendita, fissando il prezzo a 1.400 euro. Il venditore
ha chiesto l’invio di 200 euro come caparra, con una ricarica
postepay.  Effettuato  il  versamento,  acquirente  e  venditore
concordavano di incontrarsi presso il porto di Milazzo.
Amara  sorpreso  per  l’acquirente,  però,  scoprire  che  nella
giornata concordata, dopo lunga attesa, non vi erano notizie
del venditore.
L’uomo,  di  Noto,  ha  allora  presentato  denuncia  al  locale
commissariato. E dopo le attività di indagine, i poliziotti
sono risaliti all’identità del truffatore. Si tratta di un
37enne, denunciato.
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Va in caserma per aggredire i
Carabinieri,  ai  domiciliari
30enne floridiano
Un floridiano di 30 anni è stato dai Carabinieri, con l’accusa
di violenza a pubblico ufficiale e lesioni. Davvero curioso
l’accaduto:  l’uomo  si  era  presentato  alla  locale  Tenenza
dell’Arma  –  come  riferiscono  i  militari  –  “in  stato  di
agitazione”.  Una  volta  all’interno,  ha  inveito  contro  i
Carabinieri in servizio, minacciandoli ed arrivando persino ad
una sorta di aggressione fisica.
E’ stato arrestato e posto ai domiciliari presso la propria
abitazione, come disposto dall’Autorità giudiziaria aretusea.
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